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165 лет
выходит в свет первое СМИ Урала, 
Сибири и Дальнего Востока

Изначальное 
название 

«Тобольские 
губернские   
ведомости»
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У нас вы можете 
приобрести 

фабричную кировскую 
норку, пятигорский 

мутон, турецкие дублёнки, 
каракуль, нутрию, мужские 

куртки, головные уборы 
и многое другое.

Норка от 28 т.р. • Мутон от 10 т.р. • Нутрия от 8 т.р. • Каракуль от 25 т.р.

3 сентября 2022 г., с 10.00 до 18.00 
г. Тобольск, ДК «Синтез», 6 мкр., д. 52

ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА меховых изделий приглашает 
вас на грандиозную ярмарку.

Обмен старой шубы на новую с выгодой в 15 т.р., 
а также получите дополнительную скидку от владельца.

Кредит  на выгодных условиях до 3-х лет без первого взноса.

АКЦИИ, БОЛЬШИЕ СКИДКИ, ШИКАРНОЕ КАЧЕСТВО ЖДУТ ВАС!

Фестиваль «Том Сойер 
Фест» – это Всероссий-
ский проект восстановле-
ния исторической среды 
городов силами волонтёров 
и спонсоров. 

В 2018 году он был упомя-
нут в докладе ЮНЕСКО как 
успешная культурная прак-
тика в сфере устойчивого 
развития городов. Проект 
по сути уникален. Он объ-
единяет неравнодушных 
людей, тех, кто стремится 
изменить родной город в 
лучшую сторону, неравно-
душен к деревянному зод-
честву (деревянные дома в 
проекте в приоритете). Его 
участники занимаются вос-
становлением исторической 
среды на средства партнёров. 

Как шутит идеолог проек-
та Андрей Кочетков, событие 
назвали в честь самой из-
вестной в мировой культуре 
истории о покраске деревян-
ной поверхности. Думается, 
в точку попали, так как имя 
литературного героя Тома 
Сойера придаёт фестивалю 
дух здорового авантюризма, 
детства и дружбы. 

Возможно, тоболяки и не 
узнали бы об этом проекте, 
если бы он, благодаря стара-
ниям членов клуба «Добрая 
воля», не пришёл в Тобольск. 
Стоит напомнить, что впер-
вые об общественной орга-
низации «Добрая воля» то-
боляки услышали в 1987 
году, когда город гото-
вился к своему 400-ле-
тию и добровольцы 
всю весну были задей-
ствованы на побел-
ке кремлёвских стен и 
шести оборонительных 
башен. На счету у «Доб-
рой воли» много славных 
дел. А в прошлом году им 
удалось добиться того, что-
бы Тобольск был включён во 
Всероссийский проект «Том 
Сойер Фест». И вот уже вто-
рой сезон тобольского «Том 
Сойер Феста» завершён. 

«Тобольская правда» пи-
сала об открытии сезона, о 
том, как добровольцы и не-
равнодушные тоболяки да-
рили вторую жизнь дере-
вянным фигурам искусного 
мастера Валентина Ермако-
ва, покрывая их лаком. Под 
весенним солнцем порабо-
тало более 20 человек. И фи-
гуры засияли на солнце на 
радость мастеру, жителям 
многоэтажки и всем горо-
жанам, которые приходят с 
детьми посмотреть на ру-
котворное чудо. 

Затем всё лето добро-
вольцы трудились на дере-
вянном доме, расположен-
ном на улице Челюскинцев. 
Работа была не из лёгких. 
Лазали по строительным 
лесам, соскабливали слой 
грибка, плесени, которым 
подвержены практически 
все деревянные конструк-
ции под влиянием природ-
ной среды. Костяк команды 
оставался постоянным, а 
помощники то и дело меня-
лись, будто эстафету пере-
давали. Оно и понятно, ведь 
для работы на доме им при-
ходилось использовать своё 
свободное время, а у боль-
шинства из них дачи, да и 
заготовки на зиму многие 
делают. Тем ценнее то, что 
они сделали сообща. Зада-
чу в этом сезоне усложни-
ли: если в первом работали 
исключительно с фасадом, 

ТОМ СОЙЕР В ГОРОДЕ

Командная работа по «Доброй воле»

то во втором обновили все 
четыре стены дома вместе 
с наличниками. А ещё на-
шёлся замечательный мас-
тер резьбы по дереву, кото-
рый взялся за реставрацию 
ворот, снабдив их декором, 
аналогичным тем, что укра-
шают наличники. И обес-
печил добровольцев под-
мостями. Хотел остаться 
инкогнито, но на закрытии 
сезона председатель обще-
ственной организации «Доб-
рая воля» Диляра Гадирова 
всё же объявила имя тайно-

Да и сами доброволь-
цы вошли в проект с 
небольшими сред-
ствами, выиграв 
два областных кон-
курса – «Лучшая 
общественная ини-
циатива в муници-
пальном образова-
нии» и «Волонтёры 
наследия». 

В установленные сро-
ки добровольцы спра-
вились с поставленной 
задачей. И дом врачей Ху-
дяковых засиял, преоб-
разился. Зелёная краска 
ему оказалась к лицу. Сей-

час в доме проживает 
сын Худяковых Алек-

сандр, отец же Ни-
колай Николаевич 
приезжает сюда, 
как на дачу, по-
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цев и город. Администрация 
Тобольска помогла трудо-
выми ресурсами: подрост-
ки из отрядов мэра слав-
но потрудились на очистке 
поверхности фасада от за-
грязнений и старой краски. 
Не осталась в стороне и го-
родская дума. Депутат Ар-
тур Поган, директор ООО 
«ЖилГрад», выделил добро-
вольцам в пользование не-
достающие строительные 
леса. Помогла и советом, и 
делом строительная ком-
пания «Зодчий» (директор 
Роберт Хайбуллин). 

дышать свежим воздухом. 
Александр говорит, что до 
сих пор не верит, что это 
всё с ним происходит, что 
пришли чужие люди и бес-
корыстно преобразили дом. 
Хотя за время работы они 
перестали быть ему чужи-
ми. Он угощал женщин ча-
ем, мороженым, ждал с не-
терпением их прихода. 
Говорит, они изменили не 
только дом, но и его жизнь. 

Перед началом церемо-
нии закрытия второго сезо-
на фестиваля к нам подошли 
соседи из дома напротив и 

признались, что теперь по 
утрам только проснутся – 
сразу к окну и любуются от-
крывающимся взору видом. 
Ярко, непривычно, эффект-
но получилось. 

С успешным закрытием 
сезона добровольцев по-
здравил глава города Мак-
сим Афанасьев:

– Сегодня замечатель-
ный повод выразить слова 
благодарности нашей «Доб-
рой воле». Вот уже 36 лет, 
как ваша организация со-
бирает под своим крылом 
неравнодушных к исто-
рии города тоболяков, ко-

торые умеют ценить, хра-
нить историю и отстаивать 
интересы города на всех 
уровнях. Вы именно те лю-
ди, к которым власть при-
слушивается. Я благодарен 
вам за то, что проект «Том 
Сойер» пришёл в Тобольск, 
что рядом с вами работа-

ет молодёжь. Значит, про-
екту жить и дальше. Вас, 
Николай Николаевич, по-
здравляю со своеобразным 
новосельем. Желаю, чтобы 
жилось вам в этом доме на 
позитиве. И пусть соседи 
вам по-хорошему завидуют. 
Ну а табличка на доме бу-
дет напоминать о том, что 
реставрация была выпол-
нена руками волонтёров со-
вершенно бескорыстно. 

В этом году мы присту-
пили к разработке проект-
ной документации на рекон-
струкцию улицы Алябьева 
и выявили закономерность: 
большинство из домов трёх-
оконные. По моему убежде-
нию, многие из них могли 
бы стать будущими объек-
тами фестиваля «Том Сой-
ер Фест». Я как глава города 
предлагаю в будущем году 
объединить наши усилия по 
обновлению домов на ули-
це Алябьева. Обещаю со сво-
ей стороны материальную 
поддержку за счёт своих ре-
сурсов и привлечения спон-
сорских средств. От вас по-

требуются идейное начало и 
опыт по реставрации и обще-
нию с собственниками домов. 
Если договоримся с вами, то 
за зимний период можно бу-
дет определиться с выбором 
домов, подготовить хозяев к 
проведению предстоящих ра-
бот. А в мае можно уже и при-
ступить к работе на домах. 

Глава под дружные апло-
дисменты собравшихся 
вручил Благодарственное 
письмо общественной орга-
низации «Добрая воля» (пред-
седатель Диляра Гадирова). 

Подходили к микрофону и 
сами добровольцы, виновни-
ки торжества. Все как один 
отмечали слаженную рабо-

ту в команде, тёплое, добро-
желательное отношение 

друг к другу, особен-
но к новичкам, то, что 
в работе присут-
ствовали радость, 
азарт, ощущение, 
что ты нужен и твой 
труд идёт на пользу                    
городу. 

 В «Доброй воле» 
ценят каждого чле-

на общественной орга-
низации, не забывают и 

тех, кто стоял у истоков её 
создания. Вот и здесь в тор-
жественной обстановке че-
ствовали 75-летних юбиля-
ров – Галину Александровну 
Кондакову и Татьяну Ильи-
ничну Солодову. Благодар-
ностей от «Доброй воли» 
были удостоены все активи-
сты, потрудившиеся на до-
ме на улице Челюскинцев. 

Атмосферу праздника по- 
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го помощника – им оказал-
ся Иван Изосимов. 

У доброго дела всегда на-
ходятся помощники. Так бы-
ло и в этом сезоне. Помощь 
в реализации проекта в То-
больске оказали федераль-
ные спонсоры: компании 
«Леруа Мерлен», «Неомид», 
торгово-производственный 
холдинг «Спецобъедине-
ние». Поддержал доброволь-

могли создать вокалистки 
Мария Ронжина, Динара Аб-
салямова и поэтесса Татья-
на Савина. 

Финалом праздника ста-
ло чаепитие под открытым 
небом у дома, которому по-
дарили вторую жизнь. 

Анна ЩЕРБИНИНА
Дарья ФЕДОТОВА (фото)   

ДОСТУПНО ВСЕМ

Право выбирать

В администрации Тобольска прошло заседание 
штаба по обеспечению законности содействия изби-
рательным комиссиям в организации подготовки и 
проведения дополнительных выборов депутатов То-
больской городской думы седьмого созыва по одно-
мандатным избирательным округам №№ 12 и 23. 

Здесь обсудили вопрос обеспечения условий реа-
лизации избирательного права гражданами с ограни-
ченными физическими возможностями. 

CПО ИНФОРМАЦИИ ЕЛЕНЫ ЕЛЕСИНОЙ, НАЧАЛЬ-
НИКА УПРАВЛЕНИЯ СОЦЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ, 
общая численность проживающих в городе граждан, 
имеющих группу инвалидности, составляет 6 522 
человека, из них старше 18 лет – 5 889 человек. В том 
числе инвалиды I группы – 634 человека, II группы – 2 246,                                                                                                                                        
III– 3 009. На территории избирательного округа № 12                                                                                      
проживают 285 инвалидов: инвалидов 1 группы –                                    
21 человек, 2 группы – 118, 3 группы – 146. На территории                                             
23-го избирательного округа проживает 201 инвалид.                                                                      
Из них инвалидов 1 группы – 11 человек, 2 группы – 33, 3 
группы – 157. 

Елесина сообщила участникам штаба, что с целью 
оказания необходимого содействия в реализации из-
бирательных прав граждан проводится информиро-
вание граждан о проведении выборов. В ходе работы 
уточняются пожелания об оказании необходимой по-
мощи для организации голосования на дому, возмож-
ность доставки на избирательный участок специали-
зированным транспортом, сопровождение и т.д.

Елена Елесина отметила, что таких граждан, нахо-
дящихся на социальном обслуживании в центре со-
циального обслуживания населения Тобольска, по 
состоянию на 23 августа 2022 года (с учётом прожи-
вания на избирательных округах №№ 12, 23) состав-
ляет 21 человек. На территории 12-го избиратель-
ного округа проживают 12 человек, на территории 
23-го – 9. По её словам, гражданам, нуждающимся 
в сопровождении, будет оказана помощь в посеще-
нии избирательных участков в день голосования. 
Определено также время посещения участковых 
избирательных комиссий. В случае необходимости 
предусмотрено транспортное обеспечение граж-
дан для выезда к местам голосования. В отношении 
граждан, которые не могут посетить избиратель-
ные участки по состоянию здоровья и желают про-
голосовать на дому, будет организован сбор заявле-
ний с целью обеспечения их избирательного права 
для выезда участковой избирательной комиссии по                                                 
месту жительства. 

 ”  В день голосования,                                
11 сентября, в центре социального 
обслуживания населения 
предусмотрена работа 
диспетчерской службы по приёму 
заявок на предоставление 
специализированного транспорта 
для доставки граждан с 
ограниченными возможностями 
на избирательные участки. 
Телефон диспетчерской службы: 
24-12-00. 

Вера ХОХЛОВА

Тобольск вновь получил 
грант Минстроя России. 
На этот раз 
благоустройство ждёт 
Александровский сад
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Маршруты реставрации

На следующий год запланирована реставрация 
объектов культурного наследия на Завальном клад-
бище. А сегодня началась работа над проектом ре-
ставрации, в который входят могилы декабристов и 
других исторических личностей. Реставрация стала 
частью программы «Тобольск настоящий». 

Глава города Максим Афанасьев с коллегами и про-
ектировщиком побывал на историческом кладбище, 
чтобы на месте обсудить все детали. 

Первая на маршруте реставрации – могила худож-
ника Михаила Степановича Знаменского. Кстати, по-
святить будущий год ему – один из вариантов, пред-
ложенных для голосования на «Тобольск решает». 
Могила Петра Словцова тоже подлежит реставрации, 
как и захоронения Петра Павловича Ершова, а также 
декабристов и Ивана Павловича Менделеева.

«У нас есть старейшие захоронения, которые не 
признаны памятниками, но тоже требуют бережно-
го отношения. Особое внимание также будет уделе-
но могилам красноармейцев, за которыми уже не-
кому ухаживать. Договорились с проектировщиком 
тоже привести их в порядок», – написал мэр на своих 
страницах в социальных сетях. Он уточнил, что благо-
устройство коснётся всей центральной аллеи, площа-
ди у храма, основных пешеходных маршрутов. 

Во время обхода он также пообщался с настоятелем 
храма Александром Иноземцевым. Договорились, что 
перед благоустройством есть необходимость прове-
сти ремонт сетей, сделать удобный шлагбаум, туалет, 
место для смотрителя, высадить клумбы и устано-
вить уличную мебель. Кроме того, глава города тут же 
поручил руководству центра городских услуг просчи-
тать потребность и включить в проект достаточное ко-
личество контейнерных площадок.

Отметим, что проектные работы будут выполнены 
в этом году, а сама реставрация и благоустройство 
начнутся в 2023-м. Времени, по словам Максима Афа-          
насьева, достаточно, чтобы тоболяки в комментариях 
высказали своё мнение и озвучили предложения, ко-
торые будут обязательно учтены.

В течение августа – сентября работники ООО «Но-
вострой» будут поэтапно монтировать спортивное 
оборудование и МАФы на территории школы №12.

А пока здесь продолжаются работы по благоустрой-
ству. Завершить их подрядчик планирует к 1 сентября. 
Уже готова ливневая канализация, идут укладка бор-
дюрного камня и брусчатки, ремонт входной группы.

Мы уже не раз писали, что благоустройство полно-
стью преобразит территорию старейшей школы То-
больска. При учебном заведении появится театраль-
ная зона с амфитеатром, большая игровая площадка 
для малышей, автогородок для изучения ПДД. Будет и 
место для тихого отдыха со скамейками, деревянным 
навесом и библиотекой, где можно будет обменяться 
книгами. Заметно расширится и кардинально преоб-
разится спортивная зона. В общей сложности благо-
устроят более 20 тысяч кв. м. Все работы проводятся в 
рамках программы «Тобольск настоящий».

Раньше спортивной особенностью школы №12 был 
корт для большого тенниса. Всё остальное стандарт-
ное: футбольное поле, обустроенное своими силами,                                                                                                                            
и асфальтированная площадка с баскетбольными 
кольцами. После завершения ремонтных работ на 
школьной территории появятся мини-футбольная 
площадка с профессиональным газоном, которую бу-
дет обрамлять беговая дорожка, современная уни-
версальная площадка для баскетбола и волейбола 
с безопасным покрытием. Вместо одного корта для 
большого тенниса появится четыре, а кроме того, два 
стола для настольного тенниса, прямая беговая до-
рожка на 100 метров и место для прыжков в длину, 
комплекс для сдачи норм ГТО.

Конечно, проектом предусмотрена и высадка                         
деревьев, место для зимней горки и велопарковка. 
Следующим летом здесь появятся и клумбы.

«Рядом находятся детские сады №№ 40 и 42, и их 
воспитанники будут желанными гостями на наших 
объектах. Также мы рассчитываем, что после ремонта 
территория школы станет точкой притяжения мест-
ных жителей всех возрастов: и любителей активного 
отдыха, и просто желающих интересно провести вре-
мя всей семьей. С нетерпением этого ждём», – отмети-
ла директор школы № 12 Татьяна Луценко.

НАЦПРОЕКТ «ГОРОДСКАЯ СРЕДА»

Тут рады всем

Анна Алейникова целый 
год тестировала в онлайн-
формате свой магазин, 
прежде чем открыть его в 
реальности. И, когда доста-
точно быстро распродала 
всю партию товара, поняла, 
что у тоболячек есть по-
требность в приобретении 
недорогих и качественных 
вещей, несмотря на пере-
избыток предложений на 
вещевом рынке.

– В прошлом году через 
социальную сеть стала про-
давать модную женскую 
одежду, причём доставля-
ли вещи мы в тот же день, 
как их заказывали. У нашей 
группы стало много под-
писчиков, одежда понрави-
лась покупательницам. Ме-
ня это очень вдохновило, и 
решила, что надо открыть 
настоящий магазин, это ре-
ально. Главное, чтоб цена 
соответствовала качеству, 
– рассказывает предпри-
ниматель и хозяйка мага-
зина «Аesthetic shop» Анна 
Алейникова. – Второй мо-
мент: я сама не люблю зака-
зывать одежду в интернете 
без примерки, мне тяжело 
ждать. Нравится прийти в 
магазин, выбрать классные 
вещи, получить удоволь-
ствие от похода и покупки, 
отдохнуть. Как-то походила 
по бутикам женской одеж-
ды в Москве, мне очень по-
нравилось, подумала: поче-
му в Тобольске не открыть 
такой же стильный, краси-
вый, комфортный магазин-
чик, куда приходит девуш-
ка, женщина и отдыхает 
душой, где работают про-
фессионалы, понимающие в 
моде и стилях, помогают по-
добрать полный образ».

В этом году проект моло-
дой предпринимательни-
цы осуществился благодаря 
финансовой поддержке фон-
да «Инвестиционное агент-
ство Тюменской области» и 
консультационному сопро-
вождению департамента 
экономики администрации 
города. Анна сумела создать 
не только современное и 
эстетически привлекатель-
ное пространство реального 
бутика одежды, но и запус-
тила собственную линей-
ку одежды, которая отши-
вается на производстве в 

НАЦПРОЕКТ «ПОДДЕРЖКА ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА». ИНВЕСТПРОЕКТ 

Эстетично. С любовью из Тобольска
В седьмом микрорайоне появился новый, не совсем обычный магазин модной 
женской одежды «Аesthetic shop». А необычный он потому, что это не только                    
о продажах, но и о производстве

Тюмени. А ведь пошив соб-
ственной одежды стал вна-
чале вынужденным шагом 
в её истории. Всё измени-
лось в конце февраля этого 
года, когда западные санк-
ции и логистические огра-
ничения, рост доллара и, со-
ответственно, российских 
цен заставили многих пред-
принимателей спасать свой 
бизнес (особенно построен-
ный на закупках иностран-

шая мечта – создать боль-
шое производство в То-
больске. И мы будем делать 
наших девушек и женщин 
стильными, уверенными, 
красивыми и счастливыми». 

Так уверенно, деловито 
и грамотно Анна решила                 
проблему, запустила импор-
тозамещение и выстроила 
новое направление своего 
бизнеса, конечно же, с под-
держкой близких, друзей и 

нового проекта. Мы также 
будем ждать расширения 
этого бизнеса и хотим, что-
бы она наладила своё про-
изводство в Тобольске, при-
обрела новое оборудование 
с нашей поддержкой. Сей-
час Анне необходима реги-
страция товарного знака, 
и у нас есть услуги серти-
фикации через «Центр ин-
жиниринга». Также пред-
приниматель получила от 
центра «Мой бизнес» ин-
формационную поддержку 
– бесплатную рекламу на 
радио. Мы стараемся все-

сторонне помогать пред-
принимателям реализо-
вывать новые проекты, 
развиваться», – прокоммен-
тировала Ольга Черкашина. 

– Магазин хоть и неболь-
шой, создано три новых 
рабочих места, но любой 
инвестпроект наших пред-
принимателей значим для 
нас, для нашего города. 
Именно из таких малень-
ких инициатив, предприя-
тий и складывается наша 
сфера услуг, экономика То-
больска, – говорит руково-
дитель инвестиционного 
направления департамен-
та экономики города Еле-
на Зуева. – Это не просто 

Сад без границ
ТОБОЛЬСК НАСТОЯЩИЙ

90 млн рублей получит 
Тобольск на реализацию 
проекта благоустройства 
Александровского сада, 
одержав победу во всерос-
сийском конкурсе лучших 
проектов создания ком-
фортной городской среды. 

Победители были назва-
ны в Тамбове в рамках фо-
рума Минстроя России 
«Развитие малых городов и 
исторических поселений», 
проходящего совместно с                                                                                 
VI урбанистическим фору-
мом ДОМ.РФ «Среда для жиз-
ни: свой дом». Проект благо-                                                                                                                        
устройства Александровского 
сада разрабатывался со-
вместно администрацией 
города и компанией СИБУР 
при непосредственном уча-
стии жителей. Софинансиро-
вание будет осуществлено 
из средств областного бюд-
жета и внебюджетных источ-
ников. Благоустройство сада 
запланировано на 2023 год.

Глава города Максим 
Афанасьев отметил, что это 
долгожданный проект. По 
его мнению, Александров-
ский сад давно нуждался в 
комплексном благоустрой-
стве, и это пространство 
усиливает туристический 
маршрут подгорной части 
города, так как место исто-
рически знаковое. «С его 

преображением мы также 
решим проблему организа-
ции досуга жителей ниж-
него посада. Проект пред-
полагает благоустройство 
не только территории сада, 
но и прилегающего про-
странства. Детские и 
спортивные площадки, 
которые разместятся в 
отдалении, однознач-
но будут востребованы, 
как это уже показало 
игровое пространство 
Базарной площади», –
подчеркнул он.

Елена Бельская, на-
чальник управления по 
взаимодействию с ор-
ганами государствен-
ной власти «ЗапСиб-
Нефтехима» отмечает: 
«Реализуемая прави-
тельством Тюменской 
области, администра-
цией Тобольска и СИБУРом 
программа «Тобольск на-
стоящий» направлена не 
только на создание ком-
фортной городской среды, 
но и на возрождение исто-
рической части города. 
Александровский сад – од-
на из важнейших точек ту-
ристического маршрута и 
притяжения жителей. Вме-
сте с отреставрированны-
ми объектами улицы Мира, 
обновлённой Базарной пло-
щадью Александровский 
сад станет единым обще-

ственным пространством 
нового уровня».

Благоустройству по про-
екту подлежит площадь 
4,7 га, из которых 2,3 га – 
сад, 2,4 га – прилегающая 

ровской часовней появит-
ся ротонда «Омут памяти». 
Тихая зона для созерцания 
и отдыха будет сформи-
рована между трёх искус-
ственных холмов, покры-

CНАПОМНИМ, 

что в 2019 году проектом-
победителем конкурса 
Минстроя стала Базарная 
площадь Тобольска. За 
это время, благодаря 

активной работе по 
возрождению ярмарочных 
традиций, проведению 
там праздничных 
мероприятий, 
организации большого 
городского катка, 
общественное 
пространство стало 
одним из любимых 
мест отдыха туристов 
и местных жителей. 
Муниципалитету удалось 
провести большую 
работу по сносу строений, 
не вписывающихся в 
исторический облик 
Базарной площади. Все 
эти мероприятия сделали 
находящиеся поблизости 
объекты культурного 

наследия интересными 
для инвесторов. Первой 
в процесс возрождения 
особняков подключилась 
компания СУЭНКО, взяв 
на себя обязательства по 
восстановлению ансамбля 
городских бань. Другие 
вошли в программу                                    
«Тобольск настоящий», 
так как именно эта 
проблема, по мнению 
тоболяков, по результатам 
социологического 
исследования, оказалась 
одной из первостепенных.

Вера ВОЛГИНА

ной продукции), задуматься 
и действовать неординарно. 
Как и поступила Анна Алей-
никова. 

«Когда всё случилось, а 
у меня планы по открытию 
магазина, поиск подходя-
щего помещения, я ревела 
навзрыд – надо совсем всё 
закрывать, по такому кур-
су доллара закупать нере-
ально, не сможем продать, 
– с содроганием и сегодня 
вспоминает те дни инициа-
тор инвестпроекта. – Потом 
взяла себя в руки, начала 
искать альтернативу, по су-
ти, она была на поверхности 
– отшивать самим, из рос-
сийских тканей. Я знаю сво-
их покупательниц, модные 
тенденции, знаю, что им по-
нравится. Нашла в Москве 
и Екатеринбурге ткани хо-
рошего качества. Ещё рань-
ше прошла курсы моды и 
стиля. Нашла конструктора 
и швейный цех в Тюмени, 
они по моему дизайну ри-
суют одежду, делают лека-
ла и шьют небольшие пар-
тии. Начали со спортивной 
одежды. Теперь моя боль-

мужа Дмитрия, которые ве-
рили в этот проект, давали 
верные советы, помогали с 
ремонтом. И на официаль-
ное торжественное откры-
тие модного магазина со-
брались и постоянные уже 
клиентки, и новые, и все 
причастные к реализации 
инвестпроекта нашего горо-
да, в том числе представите-
ли департамента экономики 
администрации Тобольска, 
Инвестагентства Тюмен-
ской области (ИАТО). 

Руководитель отделе-
ния ИАТО в Тобольске Оль-
га Черкашина отметила, 
что с семьёй Алейниковых 
Инвестагентство взаимо-
действует давно, при фи-
нансовой помощи фонда 
предприниматели создали 
несколько проектов в сфе-
ре автосервиса, АПК. «Все 
задумки династии Алейни-
ковых очень успешные, мы 
с удовольствием сотрудни-
чаем с такими ответствен-
ными предпринимателя-
ми и сейчас рады, что Анна 
Алейникова обратилась к 
нам в фонд для создания 

магазин, здесь предпри-
нимательница уже начала 
производить свою линию 
одежды – пока спортивной. 
Уже выставила пробную 
линейку платьев, костю-
мов и юбок. В дальнейшем 
планирует зарегистриро-
вать свой товарный знак 
и бренд одежды, но уже 
сейчас на бирках значит-
ся: «Аesthetic. С любовью из 
Тобольска». Это здорово, бу-
дем предлагать продукцию 
гостям нашего города.

Наталья ЮРЬЕВА
Дарья ФЕДОТОВА (Фото)

территория жилой и обще-
ственной застройки ма-
лой этажности. Концепция 
«Сад без границ» предпола-
гает создание уникально-
го ландшафта с отказом от 
четких пространственных 
и визуальных границ: сад 
переходит в город, город 
– в сад. Сам Александров-
ский сад будет состоять из 
нескольких зон, несущих 
не только отдельную функ-
цию, но и смысловое на-
полнение. На центральной 
площади перед Александ-

тых зеленью, внутри будет 
расположен арт-объект                       
«В кругу семьи». Фоторо-
ща заменит традиционные                                                            
фотозоны, «Ягодная поля-
на» с кустами сибирских 
ягод расположится рядом 
с детской площадкой. По-
явятся также оранжерея, 
спортивная площадка, ам-
фитеатр. Кроме того, проек-
тировщики предусмотрели 
актуальное для нашей кли-
матической зоны кругло-
годичное использование 
сада.

Тяжёлое бремя долгов

Почему растёт задолженность за коммунальные 
услуги и как их взыскивают со злостных неплатель-
щиков управляющие компании?

Эти и другие вопросы обсудили на очередном за-
седании комиссии по мониторингу внесения просро-
ченной задолженности за жилое помещение и комму-
нальные услуги жилищного фонда Тобольска.

 Представители управляющих компаний рассказа-
ли о ситуации по взысканию задолженности за пре-
доставленные коммунальные услуги от населения. 
Так, в УК «ТобольскСтройИнвест» дебиторская задол-
женность на сегодняшний день составляет почти 3 
млн рублей. В УК «Комфортный дом» она достигла по-
рядка 15 миллионов. Недалеко ушла от неё и УК «Пар-
титет» с задолженностью почти 12 млн рублей. В УК 
«Новостройка» она составляет более 4 млн, «Сервис-
град» – более 100 тысяч рублей. И это несмотря на то, 
что управляющие компании принимают разные ме-
ры борьбы с должниками. По словам директоров, луч-
ший результат приносят исковые заявления, судеб-
ные приказы, а также совместная работа с судебными 
приставами. Присутствующая на заседании предста-
витель службы судебных приставов Надежда Мочи-
хина заметила, что 60% долгов населения – за комму-
нальные услуги.

Вера ХОХЛОВА

ПЛАТЕЖОМ КРАСЕН

 ► Анна Алейникова (слева) решила, что настоящий магазин – это реально
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приёмную КПРФ и получают внимание и поддержку. По ко-
личеству поступающих обращений депутаты от КПРФ зани-
мают первые места. Только за первое полугодие 2022 года к 
Регине Юхневич поступило 450 обращений, причём поряд-
ка 70% поднимаемых вопросов решились положительно.

В последнее время наш город стал уютнее и чище, но и 
жизнь для простых тоболяков стала намного дороже! Че-
го стоят только тарифы на услуги ЖКХ, которые в Тоболь-
ске значительно выше, чем в Тюмени! В нашем городе на 
исторических улицах привели в порядок фасады домов, но 
за красивыми фасадами находится настоящий Тобольск со 
своими проблемами. Плохие дороги и тротуары, плачевное 
состояние детских площадок, затопленные подвалы и обва-
ливающиеся козырьки над подъездами.

Об этих проблемах я знаю не понаслышке. Практически 
на каждой встрече люди поднимают эти и многие другие 
проблемы. Поступают наказы по благоустройству дворов, 
запениванию межпанельных швов, ремонту кровли и так 
далее.

На многочисленных встречах, которые проходят на окру-
ге, я чувствую поддержку тоболяков. Люди благодарят меня 
за принципиальность, за работу в интересах граждан, за те 
добрые дела, которые я сумел сделать. Существенную под-
держку я чувствую и со стороны товарищей по партии.

Эта поддержка многое значит. Она вдохновляет меня на 
дальнейшую борьбу за права простых людей, за социаль-
ную справедливость!

Приятно осознавать, что в этой борьбе ты не один. За то-
бой стоят люди, которые поддерживают тебя и верят. А зна-
чит, это доверие я должен оправдать!

Уверен, что в случае победы я сумею сделать многое, и в 
этом мне помогут опыт и знания, поддержка со стороны лю-
дей и товарищей по партии.

Я обращаюсь к вам, жители 8 микрорайона, с просьбой 
поддержать меня на предстоящих выборах 11 сентября, и я 
сделаю всё возможное, чтобы продолжить помогать людям!

Юрий Юхневич: 
«Жить в Тобольске с каждым 
днём становится дороже»

Коммунистическая партия 
Российской Федерации

Выборы депутатов Тобольской городской думы – 11 сентября 2022 года

ТОБОЛЯКИ О ЮРИИ ЮХНЕВИЧЕ
ДЕНИС ТИМОФЕЕВ, студент: «Можно много говорить о Юрии Юхневиче, но скажу лишь основное. 
Он всегда готов выйти на диалог, его отвественное отношение к работе позволило ему зарабо-
тать отличную репутацию как в нашем городе, так и за его пределами. За его плечами огромный 
опыт и знания! Можно с полной уверенностью сказать, что в думе он будет выражать и защищать 
настоящие интересы людей».

АРТЁМ КУЦУН, представитель рабочей молодёжи: «Знаком с Юрием Болеславовичем 7 лет. Знаю, 
какой огромный вклад он внёс в развитие инфраструктуры, учреждений образования и культуры 
в городе Тобольске. Помощь оказывалась и спортивным командам, и отдельным населённым пунк-
там – посёлкам и деревням нашей области. Но гораздо глубже я знаком с Юрием Болеславовичем 
как с обыкновенным жителем нашего города, как с надёжным, честным и чутким другом, который 
помогал мне и моей семье на протяжении всех этих лет. Всегда старался учиться его скромности 
и аскетичности, это редкий политик такого калибра, имеющий дачу в 6 соток и ездящий на обще-
ственном транспорте».

ВЕРА ВЛАДИМИРОВНА НАРТЫМОВА, ветеран труда: «Мы знакомы с Юрием Болеславовичем 
Юхневичем несколько лет. Знаю его как очень хорошего человека, грамотного, отзывчивого и                    
добродушного. Всегда оперативно отзывается на просьбы граждан любого возраста, старается 
обязательно помочь. Я знаю, что он поддерживает политику КПРФ – партии народовластия, за со-
циальную справедливость, против повышения тарифов ЖКХ, за повышение качества и доступно-
сти медицинской помощи. Уверена, что жители сделают единственно верный выбор, избрав Юрия 
Болеславовича своим представителем в городской думе».

ЗЕМСКОВ АЛЕКСЕЙ НИКОЛАЕВИЧ, ветеран боевых действий: «В Тобольске много хороших людей. 
Юрий Юхневич не просто хороший человек, а Человек с большой буквы. Если у кого случится беда 
или горе, в первую очередь идут к нему. Юрий Болеславович выслушает каждого, обнадёжит доб-
рым словом, примет чужую боль и сделает всё возможное, чтобы помочь человеку. Ни разу никому 
не отказал. Хочу пожелать Юрию Болеславовичу успехов и здоровья в его нелёгком труде».

СИДОРОВ ВЛАДИМИР ФЁДОРОВИЧ, майор милиции в отставке: «Знаю Юрия Болеславовича дав-
но. Всегда он поддерживал и поддерживает ветеранское движение, помогает и добрым словом, и 
реальными делами. Считаю, что этот человек достоин представлять наши интересы в думе. Он 
принесёт реальную пользу городу».

ПАЛЬЯНОВ АЛЕКСАНДР НИКОЛАЕВИЧ, полковник милиции в отставке: «Юрия Юхневича знаю 
только с хорошей стороны, как отзывчивого, порядочного человека. Когда узнал, что он идёт на 
выборы, однозначно решил поддержать его и призываю сделать это всех своих знакомых, друзей и 
товарищей! Юхневич не подведёт!»

МИХАЛЁВ ПЁТР МИХАЙЛОВИЧ, заслуженный учитель: «На Юрия Юхневича можно положиться. Он 
не оставляет ни одного обращения без внимания. Он всегда на стороне людей. Настоящий комму-
нист, защитник людей труда. В своих убеждениях настойчив и крепок. Призываю всех, кто знает 
меня, поддержать Юрия Юхневича».

МАЛЬКОВА ТАМАРА ПАВЛОВНА, председатель тобольского городского совета организации «Де-
ти войны»: «К представителям старшего поколения Юрий Юхневич всегда относится с большим 
вниманием и уважением. Оказывает нашему движению существенную поддержку в проведении меро-
приятий и текущей деятельности. Будучи депутатом, активно выступал за принятие закона о де-
тях войны. Этому человеку можно верить! Наше движение будет голосовать за Юхневича!»

Участок №1820 (художественная школа) Участок №1822 (школа №12)
8 МИКРОРАЙОН: 
• дома №№ 1, 8 «а», 10, 11, 12, 15, 19, 21, 22, 28

8 МИКРОРАЙОН: 
• дома №№ 25,26,30,39,40,41,44,45,46,47

Уважаемые тоболяки! Дорогие избиратели!

Я принял решение участвовать в дополнительных выбо-
рах депутата Тобольской городской думы по 8 микрорайо-
ну, чтобы работать в интересах граждан, чтобы бороться с 
несправедливостью.

Многие знают меня как депутата Тюменской областной 
думы прошлого созыва. За годы работы мной немало было 
сделано для Тобольска и его жителей. 

Многое меня связывает с 8 микрорайоном. Будучи депу-
татом, оказывал существенную поддержку по укреплению 
материально-технической базы школы №12. Совместно с ак-
тивистами отстаивал права на комнаты для жильцов обще-
житий №47 (6 мкр.) и №1 (8 мкр.), которые за бесценок были 
проданы коммерческой фирме. Удалось вернуть общежития 
в муниципальную собственность, а люди получили возмож-
ность приватизировать комнаты.

Благодаря мне более сотни тоболяков смогли получить 
звание ветерана труда.

На заседаниях думы всегда занимал принципиальную по-
зицию, выступая в интересах народа. Не боялся говорить 
правду в глаза о существующих проблемах. Многим чинов-
никам это не нравилось. Мне отключали микрофон, коммен-
тировали мои выступления. Но от своей позиции в интере-
сах народа я не отказывался и не отказываюсь до сих пор.

В прошлом году мне по надуманным причинам не дали 
возможности переизбраться в новый состав думы. За счи-
танные часы меня задержали, составили административ-
ный протокол, изъяли компьютер, провели судебное заседа-
ние, которое длилось 8 минут, и оштрафовали на 1000 руб., 
тем самым запретив участвовать в выборах в течение года.

Но меня не так легко сломить! Свой жизненный принцип 
«Жить и работать ради людей!» я выбрал давно и отступать 
от него не намерен!

Сегодня мои благие начинания достойно продолжает де-
путат Тюменской областной думы Регина Юхневич, которая 
за короткое время сумела сделать многое на благо города 
и его жителей. Люди регулярно обращаются за помощью в                                                                                                                                           

Юрий Юхневич – наш депутат! 8 микрорайон 11 сентября голосует за Юрия Юхневича!

ЖИТЬ И РАБОТАТЬ РАДИ ЛЮДЕЙ
Предвыборная программа кандидата в депутаты Тобольской городской думы Юхневича Юрия Болеславовича

(предвыборная программа Тобольского городского отделения КПРФ)

1. Поднять качество медицинского обслуживания в Тобольске на должный уровень.
2. Добиваться открытия сквера, посвящённого советскому периоду истории.
3. Добиваться организации для молодёжи города досуга в современном стиле.
4. Поддерживать школу №12, детские сады и досуговые центры.
5. Добиваться восстановления детских оздоровительных лагерей .
6. Организовать досуг для пенсионеров, клубы по интересам.
7. Решить проблему с неправильным расположением мусорных баков 
и отсутствием для них площадок.
8. Установить новые и отремонтировать имеющиеся детские 
площадки.
9. Решить проблему отсутствия парковок.

В Тюменской области с 20 августа началась при-
ёмная кампания в кружки и секции по новым 
правилам зачисления. 

В 2022-23 учебном году введены новые прави-
ла зачисления детей в учреждения дополнитель-
ного образования (спортивные школы, детско-юно-
шеские центры, школы искусств и т.д.) в два этапа: 
на первом этапе (с 20 августа по 1 сентября) – за-
числяются дети, впервые претендующие на полу-
чение услуг допобразования за счёт государствен-
ных средств в новом учебном году; на втором этапе                               
(со 2 сентября) проводится донабор детей на общих 
основаниях при условии наличия свободных бюд-
жетных мест, оставшихся после завершения перво-
го этапа. Зачисление проводится в порядке очерёд-
ности подачи заявлений.

CОТМЕТИМ, 
что все заявления на зачисление детей на программы 
дополнительного образования оформляются через 
«Навигатор дополнительного образования» – edo.72to.ru. 
Здесь же автоматически формируется единый реестр 
согласно очередности подачи заявлений. Сформировать 
заявку на портале можно самостоятельно, не выходя из 
дома, либо обратиться в учреждение дополнительного 
образования, где специалисты помогут оформить 
заявление также через «Навигатор».

НАЦПРОЕКТ «ОБРАЗОВАНИЕ»

Навигатор творчества
В навигаторе edo.72to.ru публикуется инфор-

мация об организациях,  реализующих про-
граммы дополнительного образования по всей 
Тюменской области по шести направлениям: есте-
ственнонаучной, технической, туристско-крае-
ведческой, художественной, социально-педагоги-
ческой и физкультурно-спортивной. Здесь можно 
ознакомиться с преподавательским составом орга-
низации, описанием реализуемых программ, най-
ти организацию на карте.

С помощью поиска в навигаторе можно подо-
брать подходящую образовательную программу 
исходя из возраста ребенка, предпочитаемого про-
филя, территориальной расположенности, стоимо-
сти программы и направить заявку на зачисление 
дистанционно через «Личный кабинет» родителя. 
Для полноценного использования всех возможно-
стей системы «Навигатор дополнительного обра-
зования» родителю необходимо иметь учётную за-
пись на портале государственных услуг.

В «Личном кабинете» родителя после зачисле-
ния ребенка на программу допобразования появ-
ляется возможность отслеживать расписание, по-
сещаемость и результаты ребёнка. Также в случае 
зачисления на платные программы родитель мо-
жет ежемесячно согласовывать акты выполнен-
ных услуг и осуществлять оплату программ дис-
танционно.

Лада ЛИСОВА

официальный вестник:
ГОРОДСКАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
РАСПОРЯЖЕНИЕ
15 августа 2022 г.  № 206

Об утверждении актуализированной схемы
водоснабжения и водоотведения 
муниципального образования 
город Тобольск на период до 2032 года

В соответствии с Федеральным законом от 
07.12.2011 № 416-ФЗ «О водоснабжении и водо-
отведении», постановлением Правительства 
Российской Федерации от 05.09.2013 № 782 «О 
схемах водоснабжения и водоотведения», руко-
водствуясь ст. 40, ст. 44 Устава города Тобольска:

1. Утвердить актуализированную схему водо-
снабжения и водоотведения муниципального 
образования город Тобольск на период до 2032 
года согласно приложению к настоящему распо-
ряжению.

2. Признать утратившим силу пункт 1 распо-
ряжения Администрации города Тобольска от 
29.09.2021 № 246 «Об утверждении актуализиро-
ванной схемы водоснабжения и водоотведения 
города Тобольска на период до 2032 года».

3. Управлению делами Администрации города 
Тобольска:

а) опубликовать настоящее распоряжение (за 
исключением приложения к настоящему распо-
ряжению) в газете «Тобольская правда»;

б) не позднее дня опубликования в газете «То-
больская правда» опубликовать настоящее распо-
ряжение в официальном сетевом издании «Офи-
циальные документы города Тобольска» (www.
tobolskdoc.ru) и разместить на официальном сай-
те Администрации города Тобольска (www.
admtobolsk.ru) и на официальном сайте муници-
пального образования город Тобольск на портале 
органов государственной власти Тюменской обла-
сти (www.tobolsk.admtyumen.ru).

Глава города             М.В. Афанасьев

Полный текст настоящего распоряжения опу-
бликован в официальном сетевом издании – «Офи-
циальные документы города Тобольска» (www.
tobolskdoc.ru).
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ЛЮДМИЛА ПАВЛОВНА ТОРОПОВА
Родилась 14 апреля 1956 года в г. Тобольске.
Окончила среднюю школу № 15.
В 1973 году поступила в Тобольское 

педагогическое училище № 2. 
В 1975-м после получения специальности 

«дошкольное воспитание» устроилась воспитателем 
в детский сад № 19. 

В 1980 году перешла работать по той же 
специальности в детский сад-ясли № 61.

В 1982-м поступила в Тобольский 
государственный педагогический институт                    
им. Д.И. Менделеева. В 1987 году окончила вуз с 
присвоением квалификации «учитель русского языка 
и литературы».

В 1987 году назначена заведующей детским садом 
№ 40, где работает по настоящее время. Сегодня 
это дошкольное образовательное учреждение –
одно из самых крупных в городе. Оно включает                               
4 корпуса, которые находятся в 7, 8 и 10 (2 филиала) 
микрорайонах.

В 1995-м награждена памятным знаком «Отличник 
народного просвещения». 

В 2008 году за заслуги в области образования, 
педагогической и воспитательной деятельности 
и многолетний добросовестный труд получила 
почётное звание «Заслуженный учитель Российской 
Федерации».

В 2012 году награждена медалью «За заслуги 
перед городом».

В 2014 году прошла переподготовку в ФГБО 
ВПО «Тобольская государственная социально-
педагогическая академия им. Д.И.Менделеева» 
по специальности «менеджмент и экономика в 
образовании».

Имеет дочь, двух внуков.

Заместитель директора по воспитательной работе школы № 12                              
Надежда Николаевна Киреева:        

– Людмила Павловна активно участвует в жизни нашей школы. Это и 
фестиваль общественных уроков, и тематические классные часы. Вос-
питанники детского сада №40 ходят в школу на экскурсии, участву-
ют в концертах, спектаклях, выставках поделок и рисунков, с папами и 
мамами посещают спортивные семейные мероприятия. Большое вни-
мание Людмила Павловна уделяет вопросам преемственности. Наша 
школа и детский сад №40 взаимодействуют по основным направлени-
ям преемственности между дошкольным и школьным образованием. 
Таких направлений три. Это методическая работа, работа с родителями 
и работа с детьми. Проводятся семинары-практикумы, круглые столы, 
методические встречи для педагогов школы и детсада. Их темы: адап-
тация первоклассников к обучению в школе; психологическая готов-
ность ребёнка к школе; задачи детского сада и семьи по подготовке к 
школе. Думаю, такое сотрудничество ради детей и в дальнейшем будет 
давать положительные результаты в работе.

Тренер-преподаватель центра по проведению спортивных мероприятий 
Тобольска Владимир Юрьевич Ольшанский:

– В рамках проекта «Спорт – норма жизни» наше учреждение с 2017 го-
да проводит физкультурные занятия для старших групп воспитанников 
детского сада № 40 по общефизической подготовке и сдаче норм ГТО. 
Людмила Павловна первой из руководителей дошкольных образователь-
ных учреждений откликнулась и приняла решение о проведении занятий 
для дошкольников с привлечением игроков футбольного клуба «Тобол». 
Ребятишки знакомятся с главной спортивной игрой на базе 40-го детско-
го сада. Уже более пяти лет тренеры-преподаватели проводят футболь-
ные занятия, организуют спортивные состязания для детей. Воспитанники 
детского сада № 40 активно участвуют в городской спартакиаде дошколь-
ников, забегах «Кросса наций». На базе детского сада проводятся заня-
тия по скандинавской ходьбе для работников дошкольного образователь-
ного учреждения. Детский сад №40 – один из лидеров среди учреждений 
по выполнению нормативов ГТО. Людмила Павловна – надёжный и ответ-
ственный руководитель. Она поддерживает все физкультурные инициати-
вы и проекты, которые идут во благо детям. Людмилу Павловну выгодно 
отличают творческий подход, решительность, самодисциплина и порядоч-
ность. Эти качества характеризуют её как лидера – человека, способного 
принимать нестандартные, но полезные для людей решения.

Заведующая детской центральной библиотекой им. П.П. Ершова  Любовь Ген-
надьевна Тарасова:

– Многие годы наша библиотека сотрудничает с детским садом №40, которым 
руководит Людмила Павловна Торопова.

Уже десятилетие детская центральная библиотека им. П. П. Ершова реализу-
ет программу по работе с дошкольниками «Школа юного книголюба». Её главная 
цель – воспитать грамотного читателя. Воплощать программу в жизнь нам помо-
гает педагогический коллектив, возглавляемый Людмилой Павловной.

Благодаря совместной работе мы с юных лет приобщаем ребят к книге и хоро-
шему, вдумчивому чтению. Фонд библиотеки активно используют детские сады 
в своей работе. Таким образом, каждая группа дошкольного образовательного 
учреждения становится внестационарным пунктом библиотеки.

Людмила Павловна поддерживает все мероприятия, которые проводит наша 
библиотека для дошкольников. Это праздники, конкурсы, встречи, познаватель-
ные программы. Воспитанники детского сада №40 участвуют в них регулярно. 

Мы делаем общее дело: помогаем детям всесторонне развиваться, опираясь 
на возможности библиотеки, её фондов и ресурсов.

Жительница дома №28 в 8 микрорайоне Эвелина Александровна Черкасова: 
– Знаю Людмилу Павловну около 26-ти лет. Два моих внука (в этом го-

ду один из них отпраздновал 21-й день рождения, а второй – 13-й) с огром-
ным желанием посещали детский сад №40. В те годы это дошкольное об-
разовательное учреждение уже возглавляла Людмила Павловна. И сегодня 
она продолжает нести свою педагогическую миссию, создав эффективную                            
команду единомышленников. Хочется сказать самые добрые слова о Людми-
ле Павловне как о человеке неиссякаемой энергии и трудолюбия, добросо-
вестной, целеустремлённой, инициативной, доброжелательной, хозяйствен-
ной, внимательной к людям, оптимистке с активной жизненной позицией, а 
также грамотном руководителе, знающем и свободно владеющем теорией и 
практикой   современного управления – важный навык в наше непростое вре-
мя. Как директор дошкольного образовательного учреждения Людмила Пав-
ловна видит перспективы развития, чётко и верно определяет цели и задачи, 
стоящие перед её коллективом. Поэтому в детском саду №40 ребятам всег-
да уютно, интересно и познавательно. К Людмиле Павловне можно обратить-
ся с любой проблемой. Если это будет в её силах – поможет. Рада знакомству 
с Людмилой Павловной. Я всегда доверяю таким целеустремлённым людям и 
как жительница 8 микрорайона надеюсь на позитивные изменения на изби-
рательном округе №12. 

Успехов вам, Людмила Павловна!
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Извещение о проведении собрания 
о согласовании местоположения 

границ земельного участка
Кадастровым инженером Исаковым Денисом 

Акрамовичем (№ регистрации в государственном ре-
естре лиц, осуществляющих кадастровую деятель-
ность, 15679, почтовый адрес: 626150 Тюменская 
обл., г. Тобольск, 15 мкр., д. 37, кв. 4, e-mail: denisakoff@
yandex.ru, тел.: 8-922-004-51-51) выполняются када-
стровые работы в отношении земельного участка с 
кадастровым номером 72:24:0302005:1875, располо-
женного по адресу: Тюменская обл., г. Тобольск, коо-
ператив «Строитель», 20. Номер кадастрового квар-
тала 72:24:0302005. Заказчиком кадастровых работ 
является Анисимов Е.А., почтовый адрес: Тюмен-
ская обл., г. Тобольск, мкр. Строитель, ул. Прибыль-
ского, д.14, тел.: 8-902-850-40-05. 

Собрание по поводу согласования местоположе-
ния границы состоится по адресу: Тюменская обл.,                                                                                                                
г. Тобольск, мкр. Строитель, ул. Прибыльского, 17а, 
28 сентября 2022 г. в 14.00. С проектом межевого пла-
на земельного участка можно ознакомиться по адре-
су: Тюменская обл., г. Тобольск, 15 мкр., д. 37, кв. 4.

Требования о проведении согласования местопо-
ложения границ земельных участков на местности 
принимаются с «27» августа 2022 г. по 28 сентября 
2022 г., обоснованные возражения о местоположе-
нии границ земельных участков после ознакомления 
с проектом межевого плана принимаются с 27 авгус-
та 2022 г. по 28 сентября 2022 г. по адресу: Тюмен-
ская обл., г. Тобольск, 15 мкр., д. 37, кв. 4. Смежные 
земельные участки, с правообладателями которых 
требуется согласовать местоположение границ: ка-
дастровый номер 72:24:0302005:806, адрес: Тюмен-
ская обл., г. Тобольск, мкр. Строитель, ул. Прибыль-
ского, 17.

При проведении согласования местоположения гра-
ниц при себе необходимо иметь документ, удостове-
ряющий личность, а также документы о правах на зе-
мельный участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 
Федерального закона от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ «О 
кадастровой деятельности»).

Извещение о проведении собрания 
о согласовании местоположения 

границ земельного участка
Кадастровым инженером МАУ «АГ» Бургановой Ок-

саной Владимировной (№ квалификационного атте-
стата 72-12-349 от 02.04.2012 г., адрес: 626150, Тюмен-
ская область, г. Тобольск, 8 мкр., №32, каб. 418, e-mail: 
mega418@mail.ru, тел.: 8(3456) 25-17-76 (117) прово-
дятся кадастровые работы в отношении земельного 
участка с кадастровым номером 72:24:0503001:327, 
расположенного по адресу: Тюменская область,                         
г. Тобольск, СТ «Зелёный сад», участок №67, район                       
а/дороги Тобольск-ЗКСМ.

Заказчиком кадастровых работ является Потапо-
ва Валерия Анатольевна. Почтовый адрес: 626150, 
Тюменская обл., г. Тобольск, 9 мкр., д.36, кв. 106.

Собрание заинтересованных лиц по поводу 
согласования местоположения границ состоит-
ся по адресу: г. Тобольск, 8 мкр., №32, каб. 418,                             
28 сентября 2022 г. в 14.00 по местному времени.

С проектом межевого плана можно ознакомиться 
по адресу: г. Тобольск, 8 мкр., №32, каб. 418.

Возражения по проекту межевого плана и требо-
вания о проведении согласования местоположения 
границ земельных участков на местности принима-
ются с 29 августа 2022 г. по 27 сентября 2022 г. по 
адресу: г. Тобольск, 8 мкр., №32, каб. 418.

Смежные земельные участки, с правообладате-
лями которых требуется согласовать местоположе-
ние границы: 1) земельный участок, расположенный 
по адресу: обл. Тюменская, г. Тобольск, 3 км 140 м                     
автомобильной дороги на посёлок Прииртышский,            
№ 1, участок № 70; 2) земельный участок, располо-
женный по адресу: обл. Тюменская, г. Тобольск, 3 км 
140 м автомобильной дороги на посёлок Прииртыш-
ский, № 1, участок № 69; 3) земельный участок, рас-
положенный по адресу: обл. Тюменская, г. Тобольск, 
с\т «Лесовичок», ул. Садовая, 14.

При проведении согласования местоположения 
границ при себе необходимо иметь документ, удо-
стоверяющий личность, а также документы о пра-
вах на земельный участок.


